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IBRI realiza Fórum IBRI Rio 2023 

 

O IBRI (Instituto Brasileiro de Relações com Investidores) promoveu a 3ª edição do Fórum IBRI Rio, em

23 de novembro de 2023. Na ocasião, representaram o Instituto: Carla Dodsworth Albano Miller, Diretora

Regional do IBRI Rio de Janeiro, André Vasconcellos, Diretor-Adjunto do IBRI Rio de Janeiro, e Luiz

Roberto Cardoso, Superintendente do IBRI. 

 

Realizado dentro do maior parque urbano florestal do mundo, o Fórum IBRI Rio 2023 teve como pauta

as “Tendências e Desafios para o Desenvolvimento do Mercado de Capitais em 2024 por meio de uma

Economia Verde”. O evento chamou a atenção do mercado para a conservação da biodiversidade e

importância  de  um  real  compromisso  ESG  (do  inglês,  Environmental,  Social  and  Governance;  em

português, ASG – Ambiental, Social e Governança) pelas companhias abertas.

 

O Fórum IBRI Rio 2023 proporcionou espaço para o diálogo entre os principais atores do mercado



financeiro,  promovendo  a  troca  de  experiências  e  o  aprofundamento  das  discussões  sobre  temas

relevantes para o setor. O evento foi marcado pela presença de autoridades do setor, personalidades

públicas,  influenciadores  das  áreas  de  economia  e  finanças,  jornalistas  e  executivos  das  maiores

empresas listadas em Bolsas de Valores do Brasil e do exterior.

 

A iniciativa estuda se tornar 100% carbono neutro e pretende destinar os resíduos sólidos produzidos

para reciclagem. “A nossa ideia quando tivemos a proposta de trazer um grupo tão seleto para um

espaço como este,  sem dúvida,  é  de estimular  um novo debate.  Estamos dentro da maior  floresta

urbana do mundo, o maior espaço reflorestado do mundo, e trazemos para este evento uma série de

propostas como a possibilidade de sermos carbono neutro. Queremos fazer, de fato, uma gestão de

resíduos sólidos deste evento e trazemos vocês para dentro do espaço para entender a importância do

tema”, enfatizou André Vasconcellos. 

 

Tendências – Durante o debate sobre “Tendências e Desafios para o Desenvolvimento do Mercado de

Capitais em 2024 por meio de uma Economia Verde”, Carlos Zanotta, sócio da Deloitte, disse que “o

evento é uma oportunidade para poder reunir e discutir pontos relevantes do mercado de capitais e da

economia, bem como falar das empresas”. “É muito bom estarmos aqui e vermos a expressão que o

IBRI tem aqui no Rio. O RI vai ganhar cada vez mais importância, especialmente se olharmos sobre a

ótica de reporte. O RI vai ganhar uma relevância maior”, destacou. 

 

Daniel Alves Ferreira, Sócio do escritório Alves Ferreira & Mesquita Sociedade de Advogados, disse que

“é possível perceber como o RI se tornou uma figura importantíssima”. “Para o ano de 2024, a minha

percepção é de como vai haver mudanças regulatórias, esperamos alterações, inclusive, na Lei das S.A.

A atenção a isso é muito importante”, observou. 

 

Para Ana Paula Reis, Sócia do BMA - Barbosa Müssnich Aragão Advogados, “o futuro é verde e digital. A

tecnologia veio para ficar e cada vez mais as companhias vão acompanhar as inovações que estão

surgindo, pois estão se valendo delas para aumentar seus lucros”. “Temos também um futuro diverso,

então, nesse contexto teremos um bom 2024”, afirmou. 

 

Regulação –  Adriana Teixeira de Toledo, Presidente do CRSFN (Conselho de Recursos do Sistema

Financeiro Nacional),  enfatizou a importância da regulação no contexto atual  do mercado financeiro

brasileiro. Como líder do CRSFN, órgão vinculado ao MF (Ministério da Fazenda), responsável por julgar

em segunda e última instância os recursos contra decisões administrativas do BC (Banco Central) e da

CVM  (Comissão  de  Valores  Mobiliários),  Adriana  Teixeira  de  Toledo  destacou  “o  papel  crucial  da

regulação para o bom funcionamento e integridade do sistema financeiro nacional”.

 

A  Presidente  do  CRSFN  enfatizou  a  relevância  da  regulação  como  um  dos  pilares  para  o

desenvolvimento sustentável do mercado financeiro no Brasil.  “Nesses dois anos e meio à frente do



Conselho, tenho tido a oportunidade de aprender muito com as pessoas do mercado. A afinidade do

Conselho e do IBRI é muito grande. Apesar de eu presidir um Conselho que tem a responsabilidade e a

competência de apreciar recursos na área punitiva, tenho conduzido o trabalho de gestão do Conselho

no sentido de disseminar as decisões de forma preventiva, de forma orientativa”, comentou. 

 

Flávio  Valle,  Subprefeito  da  Zona  Sul  do  Rio  de  Janeiro,  agradeceu  a  André  Vasconcellos  por  ter

elaborado “um evento tão importante na nossa cidade maravilhosa”. Valle discorreu em seu discurso

sobre “a importância do equilíbrio fiscal do município como forma de atrair investimentos privados”. “A

regra é simples: cidades e países que cuidam de forma responsável das contas públicas atraem mais

investimentos, que por sua vez, geram empregos e riqueza”, declarou.

 

Prêmio Luiz Roberto Cardoso – Durante o evento, houve a 2ª edição do Prêmio Luiz Roberto Cardoso

para agraciar executivo carioca destaque do ano de 2023. 

 

“A pessoa que vai receber o Prêmio hoje é pelos feitos da sua carreira profissional até agora. E vai fazer

muito mais”, anunciou Luiz Roberto Cardoso ao chamar Carla Albano Miller ao palco. “Quero agradecer

este Prêmio com seu nome, Luiz, você é uma pessoa que eu gosto e admiro muito e se tornou um

grande amigo. Realmente me sinto realizada como profissional de RI, foi a área que eu me encontrei. O

fato de não ter rotina e estar sempre se desafiando é algo que eu recomendo para jovens profissionais e

todas as pessoas, pois é uma área muito estimulante”, concluiu Carla Albano Miller. 


